



## 剣道部

剣道。それは古来日本の殺人剣から受け継がれてきた伝統ある武道。しかし、現代剣道は「活人剣。」すなわち迷いを切り捨て人を生かす正しい剣であることをモットーに全国、全世界の剣士達が日々鍛錬しているのである。

そうはいつでも剣道未経験者からは「臭い、痛い、暑い。」といった嫌なイメージしか持たれないのが現実である。否めない点ではあるにしても、私達が剣道に打ちこむのは、それ以上の面白み、奥深さがあるからである。相手との読み合いによる攻防、一瞬の油断も許されない激しい気の張り合い、そして勝負が決まるのは打ち抜かれた技のコンマ一秒の差、長く苦しい鍛錬の成果をたった四分で出し切る、とても魅力のあふれた武道である。しかし、剣道は野球やサッカーのように人目に触れやすいスポーツではないため、この面白さを理解してもらうのは難しいかもしれない。そのため、もしこの文を見て少しでも興味を持った人、いや、持たなかった人も、「百聞は一見にしかず。」まずは見てほしい。滝川高校、格技場にて、君の挑戦を待っている！

最後に、私達は男子四人女子二人で木、日曜を抜いた週五日、格技場で約二時間活動している。剣道経験のある顧問や地域の先生方の指導のもとお互いにアドバイスしながら楽しく真剣にけいこに取り組んでいる。人数は少ないが、目指すは全国大会出場、それに向け部員一丸となつて日々精進していく。